

**Antrag:**

**Der Bezirksausschuss 8 Schwanthalerhöhe bittet den Stadtrat wegen Corona, aber nicht nur deswegen:**

**Taktverdichtung und Langzüge auf der U4 einrichten**

**Im Einzelnen möge der Stadtrat beschließen:**

- 1. Die U4 fährt montags bis freitags durchgehend mit Langzügen (3-Teiler bei Altfahrzeugen, sonst C1 bzw. C2-Züge) und durchgehend im 5-Minuten-Takt.**
- 2. Der Linienverlauf wird verlängert zum Laimer Platz.**
- 3. Zusätzliche Züge im Berufsverkehr werden geprüft und eingesetzt als Taktverstärker.**
- 4. Die U4 fährt auch samstags zwischen 8 und 20 Uhr zwischen Arbellapark und Laimer Platz, um auch samstags zwischen Max-Weber-Platz und Laimer Platz einen 5-Min-Takt zu ermöglichen.**

**Begründung:**

Die Taktverdichtung ist nötig, um mehr Platz in den Fahrzeugen auch während der Corona-Zeit zu schaffen, um besser Abstand zwischen den Fahrgästen halten zu können.

Bürgerbeschwerden häufen sich, dass die wenigen U-Bahnen auf der U4/U5 Linie zu voll sind, insbesondere im Berufsverkehr.

Im übrigen sind die geforderten Maßnahmen idealerweise geeignet, um das Angebot des ÖPNV attraktiv zu gestalten.

**Antragsteller:** Fraktionsgemeinschaft CSU | FDP  
Uwe Trautmann, Sophie Kluge, Dr. Bastian Brand